
学校関係者評価について 

 

令和元年度の学校自己点検・自己評価結果をもとに外部関係者評価を行った。自己評価

に対するご指摘は特段になく、本校の自己評価を認めていただく結果となった。 

本校に対するご意見は次のとおり（一部抜粋） 

 

○会議日時 令和２年６月３日（水）１９時～ 

○出席者  実習病院の長（２名）、市内県立高校学校長、天草保健所長、県看護協会

天草支部長  

      学校長、病院事業部部長、事務長、副学校長、教務係長、庶務係長 

 

・どこの自治体でも看護師が非常に不足している。地元就職者は少しずつではあるが、

増加しており、看護師確保の面からもこの学校が存在している意義はとても大きい。 

・市奨学金貸与制度はとても良い制度だと思う。市内就職者は学費の負担なしで学業の

継続ができる。いろんな方法によりもっと周知を進めてほしい。 

・オープンキャンパスに参加してこの学校を決めたという者もいる。校内の様子を見て

いただくことも大事だと思う 

・受験者と入学者が減少している。全国的な大学志向や少子化が主な原因とは思うが、

定員確保の対策は検討してほしい。 

・国家試験の合格率も受験生が多い時は１００％を維持していたが、ここ数年１００％

になっていない。学生確保と合格率の向上は難しい面もあると思うが、頑張ってほし

い。 

・施設や設備面は定期的に改修を行っておられ良いと思うが、教室備品に古いものがあ

る。予算の面もあると思うが、新しい備品への入れ替えも早めに検討していただきた

い。 


